
NUCLEARE: SALVINI "PRIMA CENTRALE LA VORREI A MILANO"

- ripetizione corretta del lancio delle 10.49-

Roma (ITALPRESS) - "Sul nucleare c'è un convinto sostegno, non solo di una forza politica ma di un 

intero governo. Da milanese la prima centrale la vorrei a Milano, sono convinto che sia energia sicura 

pulita e costante". Lo ha detto il vicepremier e ministro alle Infrastrutture e i trasporti Matteo Salvini 

questa mattina alla quarta edizione di "Intelligence week, nucleare si può fare?» organizzata da * 

Vento&associati nella sede di Banca Finnat, a Palazzo Altieri***, a Roma. "L'Italia è la seconda potenza 

industriale d'Europa e per continuare a esserlo c'è bisogno di un rifornimento energetico pesante. Poca 

ideologia dunque – aggiunge Salvini - I dati ci dicono che l'ideologia ha portato un +8% di energia 

elettrica prodotta dal carbone. Sono inoltre contento che ci sia un raddoppio di ragazzi e ragazze che si 

iscrivono a ingegneria nucleare".

(ITALPRESS).
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